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Consiglio     d’Istituto -     Verbale     n.   5         del   09  /10/2024  

Il giorno 9 Ottobre 2024 si riunisce alle ore 15:30, nell’aula adiacente alla presidenza, il Consiglio 

d’Istituto dell’ I.C. “Capuana-De Amicis” . Il Dirigente scolastico apre la riunione chiedendo al Consiglio di 

pronunciarsi in merito all’integrazione dell’ordine del giorno con due punti: il primo riguarda due modifiche al 

regolamento di strumento musicale nella secondaria di primo grado (cancellazione art.7 e possibilità di cambiare la 

tipologia di strumento praticato) ed il secondo riguarda la regolamentazione della procedura di cambio plesso. Il 

Consiglio delibera all’unanimità tale integrazione dell’ordine del giorno che pertanto risulta così strutturato: 

1. Approvazione verbale seduta precedente

2. Delibera su nuovo quadro orario primaria (classi quarte/quinte)

3. Proposta di concorso interno per individuazione logo nuova scuola

4. Delibera su data/date elezioni organi collegiali annuali

5.  Delibera su concessione locali plesso “Sacro Cuore” alla parrocchia del Sacro Cuore

6. Delibera su concessione locali plesso “Collodi” per parrocchia Santa Maria del Gesù

7. Delibera su concessione locali palestra plesso “Lido” all’Università della terza età

8. Proposta di modifica al regolamento di strumento musicale nella secondaria di primo grado

9. Delibera su adozione di una procedura di regolamentazione delle richieste di cambio plesso

10. Nomina dei componenti della commissione elettorale

11. Varie ed eventuali 

All’appello nominale risultano presenti i seguenti Sigg.:
Dirigente Scolastico Prof. Giuseppe Canino.

Componente genitori Presenti Assenti

BASILE IOLE X

BELLAFIORE SALVINA X

BIANCA MARIA CONCETTA X

IURATO EMANUELE X

MASUZZO MARTA X

Componente docenti Presenti Assenti

ADRAGNA CECILIA X

COFFA ANNA X

FUSINA STEFANO X



INTURRI MARIA X

PASSARELLO VERA X

RISCICA CORRADINA X

SGANDURRA CARMELO X

TIRALONGO PAOLO X

Componente ATA Presenti Assenti

CANCEMI MARIA X

FICHERA SEBASTIANO X

punto I all’O.d.G.: Lettura ed approvazione verbale precedente.
Il Consiglio d’Istituto
delibera all’unanimità

con atto n. 41
di approvare il verbale n.4 del 06/09/2024.

Si esamina il punto II all’O.d.G.: Delibera su nuovo quadro orario primaria (classi quarte/quinte)
Il D.S. informa i presenti della necessità di apportare una modifica al quadro orario della primaria (solo per le classi 
quarte e quinte) a causa di un refuso individuato e corretto nel corso dell’ultimo collegio docenti: nel documento andrà 
adottata la dicitura “Educazione motoria” al posto della precedente “Corpo, movimento e sport”.

Il Consiglio d’Istituto
delibera all’unanimità

con atto n. 42
la modifica al quadro orario della scuola primaria per le classi quarte e quinte.  

Si esamina il punto III all’O.d.G.: Proposta di concorso interno per individuazione logo nuova scuola 
Il Dirigente comunica che è stato approvato dal Collegio docenti un concorso interno per l’individuazione del nuovo 
logo dell’Istituto “Capuana-De Amicis”. La necessità di adottare un nuovo logo è legata, tra l’altro, ad un’eventuale 
futura introduzione di una divisa scolastica per gli studenti.

Il Consiglio d’Istituto
delibera all’unanimità

con atto n. 43
 l’approvazione del provvedimento al III punto all’O.d.G..

Si analizza il IV punto all’O.d.G.: Delibera su data/date elezioni organi collegiali annuali
Dal confronto tra i presenti, anche per agevolare le famiglie che abbiano figli iscritti sia alla primaria che alla secondaria,
evitando così sovrapposizioni di orario e coincidenze di date, si decide che le elezioni dei rappresentanti dei genitori negli
organi collegiali annuali (classe, interclasse ed intersezione) siano espletate nelle giornate di Giovedì 17 Ottobre (per la
secondaria di primo grado) e di Venerdì 18 Ottobre (per la scuola dell’infanzia e per quella primaria) con orario, per
entrambe le date, dalle 16:30 alle 18:30.

Il Consiglio d’Istituto
                                                                             delibera all’ unanimità

con atto n. 44
 la suddetta soluzione.



Si esamina il V punto all’O.d.G.: Delibera su concessione locali plesso “Sacro Cuore” alla parrocchia del Sacro Cuore
Il Consiglio valuta la richiesta pervenuta al Dirigente scolastico da parte di Don Marco Rabbito, parroco della Chiesa del
Sacro  Cuore.  La  richiesta  riguarda  la  fruizione,  il  Sabato  pomeriggio,  della  palestra  e  delle  aule  2A-2B-2C  ed  è
finalizzata  ad  attività  di  catechismo  e  del  gruppo  scout  della  parrocchia.  Sarà  presente,  nell’androne  di  accesso
all’edificio,  un  responsabile  della  parrocchia  con  funzioni  di  vigilanza.  Segue  ampio  dibattito  dal  quale  emerge
l’opposizione, soltanto per la concessione delle aule e non della palestra, della presidente Basile Iole e del signor Iurato
Emanuele. Tale posizione è motivata da un’ eventuale inadeguata fruizione delle aule da parte dei giovani partecipanti
alle attività, in riferimento soprattutto alla presenza di materiale didattico di proprietà degli alunni frequentanti e presente
nei sottobanchi o depositato in altro mobilio. Gli altri  componenti sono concordi sulla concessione piena dei  locali,
valutate anche le rassicurazioni pervenute dal parroco e la presenza dei catechisti nelle classi.

Il Consiglio d’Istituto
delibera a

maggioranza
 con atto n. 45

di approvare il provvedimento al V punto all’O.d.G..

Si esamina il punto VI all’O.d.G.: Delibera su concessione locali plesso “Collodi” per parrocchia Santa Maria del Gesù
Il  Consiglio  valuta la richiesta  pervenuta  al  Dirigente scolastico da parte  di  Don Giovanni  Vizzini,  parroco  della
Chiesa Santa Maria del Gesù. La richiesta riguarda la fruizione dei due androni e della palestra per lo svolgimento di
attività parrocchiali. Considerata la disponibilità dei locali e le meritevoli finalità,

Il Consiglio d’Istituto
delibera all’unanimità

con atto n. 46
di approvare il provvedimento al VI punto all’O.d.G..

Si passa quindi al punto VII all’O.d.G.: Delibera su concessione locali palestra plesso “Lido” all’Università della terza 
età
Appurato  che  i  rappresentanti  dell’associazione  UNITRE  hanno  presentato  regolare  richiesta,  tenuto  conto  della
disponibilità del locale palestra del plesso “Lido” e dell’assenza di sovrapposizioni con altre attività della scuola o di
altre associazioni, considerata la positiva ricaduta in ambito sociale delle attività dell’associazione UNITRE,

Il Consiglio d’Istituto
delibera all’unanimità

con atto n. 47
l’approvazione del provvedimento al VII punto all’O.d.G..

Si passa quindi al punto VIII all’O.d.G.: Proposta di modifica al regolamento di strumento musicale nella secondaria di 
primo grado  (cancellazione art.7 e possibilità di cambiare la tipologia di strumento praticato) 
Il  D.S.  informa  il  Consiglio  che  si  stanno verificando  numerose  richieste  di  rinuncia  alla  pratica  dello  strumento
musicale. Spesso le famiglie motivano la scelta presentando specifica certificazione medica specialistica, come peraltro
previsto dall’art.7 del regolamento di strumento musicale. Il D.S. evidenzia l’anomalia della cosa dato che non si tratta
di casi sporadici e quindi la percezione è quella che sia un modo per sganciarsi dal corso musicale. Il D.S. ribadisce
come la disciplina di strumento sia materia curricolare ed obbligatoria ai sensi del D.I. 176/2022, cosa ancora non ben
recepita  da molti genitori.  La proposta di  cancellazione dell’art.7   viene accolta  dal  Consiglio. Riguardo invece la
seconda modifica al regolamento, vale a dire introdurre la possibilità di cambiare lo strumento praticato, si concorda sul
fatto di consentire tale variazione solo nell’eventualità di posto disponibile e che tale cambio sia a discrezione del D.S.

Il Consiglio d’Istituto
delibera all’unanimità

con atto n. 48
l’approvazione del provvedimento al VIII punto all’O.d.G..



Si passa quindi al punto IX all’O.d.G.: Delibera su adozione di una procedura di regolamentazione delle richieste di 
cambio plesso 
Riguardo le richieste di cambio plesso, si ritiene di volerne regolamentare la concessione attraverso i seguenti criteri:
- inoltro delle richiesta non antecedente il 20 Ottobre e non successiva al 30 Novembre
- concessione automatica nel caso di cambio plesso da tempo normale a tempo pieno
- concessione previa valutazione della composizione delle classi e delle indicazioni derivanti dai Consigli della classe in
  uscita e di quello in eventuale entrata

Il Consiglio
d’Istituto delibera
all’unanimità con

atto n. 49
di approvare il provvedimento relativo al punto IX all’O.d.G..

Si passa quindi al punto X all’O.d.G.: Nomina dei componenti della commissione elettorale
Il D.S. comunica al Consiglio la necessità di rinnovare la commissione elettorale al fine di poter provvedere ai prossimi
adempimenti in tema di rinnovo degli organi collegiali dell’istituto. Sono pervenute le seguenti candidature a ricoprire
l’incarico di componente della commissione elettorale:
- per la componente docente: Ins. Grillo Concetta e Prof. Tiralongo Paolo
- per la componente genitori: Sig.ra Adragna Cecilia, Sig.ra Caruso Corradina
- per la componente ATA: Assistente amministrativo Boscarino Paolo

Il Consiglio
d’Istituto delibera

all’unanimità 
con atto n. 50

la nomina dei predetti a componenti della commissione elettorale.

Si passa quindi al punto XI all’O.d.G.: Varie ed eventuali
Il D.S. informa i presenti del perdurare della problematica relativa al servizio di refezione scolastica per il tempo pieno
che, come riferito dalla Sig.ra Bellafiore,  da quest’anno vedrà la gestione dei buoni pasto attraverso un’applicazione
informatica. Si registrano gli interventi dell’Insegnante Inturri Maria e della Sig.ra Bellafiore Salvina che ribadiscono la
situazione di disagio creatasi, ponendo l’accento anche sull’ulteriore aumento del costo del buono pasto che mette in
difficoltà le famiglie numerose e con una condizione economica alquanto difficoltosa. Il Preside comunica che comunque
è arrivata a scuola una nota da parte dell’amministrazione comunale con la quale si informa che a breve verrà attivato il
servizio mensa per il tempo pieno. Considerata l’imminenza dell’attivazione del servizio si decide, in deroga a quanto
disposto col precedente verbale (attivazione del tempo pieno a partire dal 7 Ottobre a prescindere dall’attivazione del
servizio mensa), di continuare con l’orario ridotto (fino alle ore 13:00 per la scuola dell’infanzia e fino alle ore 14:00 per
la scuola primaria-plesso Collodi) sino all’attivazione del servizio.
Si  registrano  quindi  gli  interventi  delle  Insegnanti  Coffa,  Inturri  e  Riscica  che propongono la  revisione  dell’attuale
regolamento sulle visite d’istruzione, solo per quanto attiene alla scuola primaria, perchè pone delle eccessive restrizioni.
In  particolare  si  fa  riferimento  alle  uscite  sul  territorio  svolte  in  orario  scolastico  senza  compresenza  e  alla  gita
d’istruzione per la quale si chiede che si possa decidere la meta per classi parallele. L’Insegnante Riscica propone inoltre
di adottare una modalità, diversificata tra i vari plessi, nell’organizzazione delle visite d’istruzione in modo da tener conto
della condizione socio-economica dell’utenza presente negli stessi.

Esauriti gli argomenti all’O.d.G., la seduta è tolta alle ore 17:45

Il Segretario del Consiglio di Istituto Il Presidente del Consiglio di Istituto
Prof. Stefano Fusina Sig.ra Iole Basile
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